

**ANALISIS RANTAI PASOK PRODUK CAKUL *CRISPY*
DI KECAMATAN PAGUYANGAN KABUPATEN BREBES**

TUGAS AKHIR

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana



Oleh :

Dinda Maitsaa Insyiroh

16119123

**PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN LOGISTIK
FAKULTAS LOGISTIK TEKNOLOGI DAN BISNIS
UNIVERSITAS LOGISTIK DAN BISNIS INTERNASIONAL
BANDUNG
2023**

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dinda Maitsaa Insyiroh
NPM : 16119123
Program Studi : S-1 Manajemen Logistik
Fakultas : Logistik Teknologi dan Bisnis
Perguruan Tinggi : Universitas Logistik dan Bisnis Internasional

Dengan ini menyatakan bahwa tugas akhir saya buat dengan judul: “**Analisis Rantai Pasok Produk Cakul Crispy Di Kecamatan Paguyangan Kabupaten Brebes**” adalah asli (orisinil) dan belum pernah diterbitkan/dipublikasikan dimanapun dan dalam bentuk apapun. Demikianlah surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya tanpa ada paksaan dari pihak manapun juga. Apabila dikemudian hari ternyata saya memberikan keterangan palsu dan atau ada pihak lain yang mengklaim bahwa tugas akhir yang telah saya buat adalah hasil karya milik seseorang atau badan tertentu, saya bersedia diproses baik secara pidana maupun perdata dan kelulusan saya dari Universitas Logistik dan Bisnis Internasional dicabut/dibatalkan.

Dibuat di : Bandung

Pada tanggal : 25 Mei 2023

Yang menyatakan,

Dinda Maitsaa Insyiroh

HALAMAN PENGESAHAN

Tugas Akhir ini diajukan oleh

Nama : Dinda Maitsaa Insiroh

NPM : 16119123

Program Studi : S-1 Manajemen Logistik

Fakultas : Logistik Teknologi dan Bisnis

Judul Tugas Akhir : **Analisis Rantai Pasok Produk Cakul Crispy Di
Kecamatan Paguyangan Kabupaten Brebes**

Telah berhasil dipertahankan pada sidang Sarjana dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh Sarjana Logistik (S.Log) pada Program Studi S-1 Manajemen Logistik, Universitas Logistik dan Bisnis Internasional.

Pembimbing 1

Pembimbing 2

Ir. Afferdhy Ariffien, M.T

NIK. 11569186

Irayanti Adriant, S.Si, M.T

NIK. 11579188

Ditetapkan di : Bandung

Tanggal : 5 Juni 2023

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini guna memenuhi syarat untuk mencapai gelar Sarjana Logistik Program Studi Manajemen Logistik pada Universitas Logistik dan Bisnis Internasional. Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan Tugas Akhir ini, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ir. Afferdhy Ariffien, M.T selaku Dosen Pembimbing I Tugas Akhir saya. Terima kasih atas waktu dan ilmu yang Bapak berikan kepada saya.
2. Ibu Irayanti Adriant, S.Si., M.T selaku Dosen Pembimbing II Tugas Akhir saya. Terima kasih atas waktu dan ilmu yang Ibu berikan kepada saya.
3. Keluarga, terutama Ibu Umi, Bapa Abi, Dandi, Aung dan Uti yang selalu memberikan semangat dan doa demi kelancaran selama perkuliahan.
4. Ir. Ita Puspitaningrum, M.T selaku koordinator Laboratorium Pergudangan.
5. Dimas Yudhistira, S. Hum., M.Hum selaku Dosen Wali saya.
6. Siti Fatimah, selaku pemilik UMKM Asifa yang sudah mengizinkan dan membantu saya untuk mengerjakan Tugas Akhir ini.
7. Ruth Elisabet, Erisha Octavia, Indina Ashri Sahputri, Audri Mona Najogi, Rina Nurhalisah, Sundari Agustina, Ryan Sulistio Budi, selaku sahabat saya sedari maba hingga waktu yang tidak ditentukan, terima kasih karena sudah menjadi pewarna hidup dan supporter saya selama di Bandung.
8. Mas Takoyaki, terima kasih karena sudah menemani masa sulit maupun senang saya selama kuliah, kamu salah satu alasan bisa kuliah di Bandung.
9. Anizar Tika Sulisetyo, Isnaini Intan Reva Dewi, Ir Ir Atista, teman-teman Analog D, selaku teman tersayang saya yang selalu membantu dan mensupport saya.
10. Kakak tingkat saya, Teh Haydee Dwi Amanda, Teh Ratna Salsabilah Wahyuni, Kang Fiqri Ramadhan Heryanadi, Teh Maria Angelic Nesya, Teh Presti Ambarwati, Teh Tsabita Rifdah Amiiroh, Teh Indah Ilmia selaku

kating, terima kasih karena sudah sabar menanggapi pertanyaan saya soal perkuliahan, organisasi maupun Tugas Akhir ini.

11. Laboratorium Pergudangan, Kelas Logistik C angkatan 20, Logistik D angkatan 20, Logistik C angkatan 21 yang menjadi *moodbooster* saya di semester 5,6 dan 7.
12. Pihak-pihak lain yang terlibat dalam pembuatan Tugas Akhir ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, terima kasih atas dukungannya.

Semoga Allah SWT membalas kebaikan semua pihak yang membantu saya dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Semoga laporan ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Bandung, 25 Mei 2023

Dinda Maitsaa Insiroh

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA
ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Universitas Logistik dan Bisnis Internasional (ULBI),
saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Dinda Maitsaa Insiyiroh
NPM : 16119123
Program Studi : S1-Manajemen Logistik
Fakultas : Logistik Teknologi dan Bisnis
Jenis Karya : Tugas Akhir

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, memberikan kepada ULBI **Hak Bebas Royalti Noneklusif** (*Non-exclusive Royalty- Fee Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **Analisis Rantai Pasok Produk Cakul Crispy Di Kecamatan Paguyangan Kabupaten Brebes**. Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneklusif ini Universitas Logistik dan Bisnis Internasional berhak menyimpan, mengalihmedia/format-kan, mengelola dalam bentuk pengkalan data (database), merawat dan mempublikasikan Tugas Akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta. Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Bandung

Pada tanggal : 25 Mei 2023

Yang menyatakan

Dinda Maitsaa Insiyiroh

NPM : 16119123